

| |
|---|
| Ordre du jour de la séance du mardi 16.01.24, 11h35 à 12h20 , salle de musique |
|---|

1. Accueil des délégué.e.s et appel

La présidente ouvre le conseil à 11h42. Une liste de présence circule. La liste révèle la présence de 15 délégué.e.s et 8 suppléant.e.s. Les classes 9VG/2, 10VG/2, 11VP/2 et CR ne sont pas représentées.

2. Validation du dernier PV

Le PV est accepté à l'unanimité.

3. Nouvelles semaines « bibliothèque à la récré » pour les 9-10-11H

Après les deux semaines d'essai effectuées, la commission bibliothèque a décidé que l'ouverture de la bibliothèque était possible de manière durable. Les semaines 20 (du 29 janvier) et 25 (du 11 mars), la bibliothèque sera ouverte tous les jours sauf le mercredi. Les élèves intéressé.e.s pourront s'inscrire par le biais d'un QR code, ou directement auprès des bibliothécaires.

Les délégué.e.s sont prié.e.s de faire passer le message à leurs camarades de classe.

4. Projets en cours

- *Espace détente du bâtiment 2 lors de la pause de midi des 9-10-11H (Jasmine et... / marraine ?)*

Jasmine indique qu'elle n'a pas avancé car elle n'a pas réussi à aller trouver Mme Jault. Elle n'a pas encore approché d'autres élèves pour constituer la commission.

- *Décorer les murs du bâtiment 4 (Natalya, Chloé, Léwis, Eliot, Pierrick, Inès, Elisa et Jasmine / parrain, marraine ?)*

Pas d'avancée car la commission n'a pas pris le temps de le faire.

- *Bal des 8H pour la fin de l'année (Serena, Luna, Noémie et Nayah / Mme Bachmann et M. Favre)*

Mme Bachmann a loué la salle de Palézieux pour le vendredi 14 juin.

- *Serviettes hygiéniques dans les toilettes (Noémie, Luna, Agathe, Clémence, Serena, Elisa et Vera / Céline Menoud)*

La commission n'a pas avancé. La commission veut aller trouver Mme Harlow.

- *Temps d'attente à la cantine*

Retour sur les sondages passés en classe : parmi les délégué.e.s qui ont sondé leur classe, beaucoup indiquent qu'il y a effectivement trop d'attente pour les élèves et que c'est un problème.

La discussion est ouverte. Deux élèves expriment le fait qu'il n'y a probablement pas de solution.

Natalya propose la solution à 2 queues directement : une file pour le menu du jour, et une file pour le menu de la semaine.

Pour les 7-8H, les problèmes de la file à l'entrée en plus, pour les présences, et du badge à scanner à la caisse (qui ne fonctionne pas toujours) sont mentionnés. Tout cela prend encore plus de temps. Maya demande pourquoi le système est différent. Il est expliqué que les élèves du cycle 2 doivent s'inscrire pour la cantine et sont obligés de passer par une liste de présence à l'entrée et rester dans la limite du bâtiment.

La présidente indique que le tour de la question a été fait. Soit une solution est cherchée par une commission, soit on abandonne la discussion. Elle demande donc qui est pour créer une commission à ce sujet : 0 n'est pour, 8 délégué.e.s sont pour abandonner la discussion, 6 délégué.e.s s'abstiennent.

Le sujet est clos.

- *Logiciel pour voir ses notes en direct*

Mme Zuntini transmet le message de la doyenne, en réaction au PV du dernier conseil : « L'agenda reste le document officiel, raison pour laquelle c'est l'enseignant qui note les résultats à la semaine en cours. Pour le reste, libre effectivement aux élèves de reporter ce résultat à la fin de l'agenda, ce qui demande un peu de rigueur. L'informatique, c'est bien et c'est dans l'air du temps. A l'école, l'agenda reste le seul document officiel au quotidien. Y compris pour les devoirs. »

La présidente clos le sujet.

4. Appel aux idées

- *Crochets sur les tables*

Natalya demande s'il est possible d'avoir des crochets aux tables pour les sacs. En effet, les sacs par terre qui traînent sont un problème pour les élèves et les enseignant.e.s, et les aller-retour au casier également.

La présidente ouvre le sujet à la discussion, mais personne ne prend la parole. L'ouverture ou non d'une commission est votée, mais la majorité des délégué.e.s s'abstiennent, ce qui signifie que c'est un sujet qui n'est pas important ou que ce sujet n'a pas été assez discuté. Les 7-8 ont des crochets et ne sont donc pas vraiment concerné.e.s. De plus, les élèves sont obligé.e.s de mettre les sacs dans les casiers.

La question est rediscutée et la majorité des délégué.e.s ne voit pas l'intérêt de créer une commission pour cette idée. Elle est abandonnée.

- *Journal de l'école*

Clémence informe que Jonas, de 10VP/1, est intéressé à faire un journal de l'école. Elle demande aux autres délégué.e.s si ils/elles peuvent demander à leur classe s'il y a des élèves intéressé.e.s.

Léwis questionne l'utilité d'un tel journal. Sophie se demande si le 1610Mag ne joue pas déjà ce rôle. Plusieurs questions sont posées, quant au contenu du journal. Clémence doit préciser sa demande.

La présidente demande que l'instigateur du projet présente son idée la prochaine fois et clôt le sujet.

- *Pause de midi des 7-8H*

Les délégué.e.s de 8H demandent pourquoi il n'est pas possible de sortir à midi pour manger son sandwich.

Mme Zuntini explique que cette mesure fait suite à des problèmes entre élèves qui ont eu lieu l'année passée durant les pauses de midi des 7/8H. Des parents s'étaient plaints à l'école, et cela était remonté jusqu'à la commune, qui est responsable pour la cantine. La commune a donc mis en place un système de surveillance sur inscription, raison pour laquelle les élèves inscrits doivent rester à l'intérieur. Si les élèves veulent sortir, ils doivent demander à leurs parents de ne pas être inscrits pour les pauses de midi.

Les délégué.e.s relèvent plusieurs problèmes de fonctionnement pour cette pause, notamment le fait que les élèves ne sont pas libres d'entrer dans le lieu pour manger un pique-nique, s'ils/elles ne sont pas inscrit.e.s, mais doivent obligatoirement rester dehors, et ne peuvent donc pas s'abriter ou partager un moment avec leurs camarades.

La présidente demande aux délégué.e.s si la création d'une commission serait pertinente.

12 personnes sont favorables à la création d'une commission et 2 s'abstiennent. Une commission est donc créée. Amelia, Nolan, Arthur, Luna et Serena se proposent.

5. Prochaine assemblée

La prochaine assemblée se déroulera le vendredi 2 février de 12h30 à 13h15 en salle de musique.

6. Clôture du conseil

La présidente clôture le conseil à 12h20.

